



 Stabiroll : Revêtement de Stabilisation pour le Bien-Être des Animaux

- **Stabilisation des Chemins:** Il offre une solution efficace pour stabiliser les chemins de pâture, les abreuvoirs et les zones humides, assurant une surface sécurisée pour les animaux.
- **Prévention des Lésions:** En empêchant la remontée des cailloux, Stabiroll réduit le risque de blessures aux onglons, contribuant ainsi à prévenir les pathologies et les boiteries.
- **Installation Facile:** Fabriqué en PE extrudé avec une enduction non tissée de 250 g/m<sup>2</sup>, il est proposé en rouleau pour une installation rapide.

Stabiroll représente une solution idéale pour le bien-être de vos animaux, alliant sécurité et praticité.



 Stabiroll: Stabilization Coating for Animal Well-Being

- **Path Stabilization:** It provides an effective solution for stabilizing grazing paths, watering points, and wetlands, ensuring a safe surface for animals.
- **Injury Prevention:** By preventing the rise of stones, Stabiroll reduces the risk of injuries to hooves, thus helping to prevent pathologies and lameness.
- **Easy Installation:** Made from extruded PE with a non-woven coating of 250 g/m<sup>2</sup>, it comes in rolls for quick installation.

Stabiroll represents an ideal solution for the well-being of your animals, combining safety and practicality.



Références	Désignation	Dimensions	Epaisseur
AC-STABIROLL	STABIROLL	2 formats disponibles (L x l) : 1,90 m x 30,80 ml ou 3,80 m x 30,80 ml	10mm